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REQUERIMENTO Nº 255 /2018 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

os seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria 

Municipal competente, para informar a esta Casa e Leis, qual é o custo total em 

2018 da despesa com mensagem paga veiculada em emissoras de rádio sobre o 

Município de Jaguariúna? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  

Tem-se ouvido neste ano de 2018, mensagem em rádio de nossa 

região sobre o Município de Jaguariúna e seria bastante importante que se saiba qual 

o custo total despendido com a realização de tais serviços. 

Fica claro, andando por nossa cidade, que existem muitas coisas 

necessitando de melhorias, como as calçadas de pedestres, as vias de circulação de 

veículos, a iluminação pública, a sinalização de trânsito e outras ainda mais 

importantes, por isso a necessidade de tal informação, para que ela possa ser 

repassada de forma correta a quem questionar a este respeito. 

Ainda é bom destacar que a Rádio Educativa Estrela FM, que 

pertence ao Município de Jaguariúna, possui um grande alcance em sua transmissão 

e que pode perfeitamente ser utilizada para esta finalidade. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 11 de setembro de 2018. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de outubro corrente, 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de outubro de 2018. 

 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


